
Dinanzi al Santo Presepe, sotto l'osanna dei 

cieli, la mia anima erompe, a nome di tutte,  

nel grido di gioia più sentito: 

"Il mio altare è qui. Lasciatemi  

alla sua ora infinita!"  

Sì! "E' qui,  sul fien, sulla paglia 

e niente di più"! E' qui,  

per riconoscerLo Re e per  mostrarLo  

a quanti Lo invocano e Lo attendono!   

Madre Giovanna 

 

   

 

 

La domanda: "Ma come possiamo essere certi 

che quel Bambino è veramente il Signore?" 

provoca la risposta semplice e pura 

del pastore: "è la fede. 

E' una consapevolezza che infuoca dentro". 

"Siate semplici come i pastori e  

la vostra fede in Dio sia  

la sorgente della vostra gioia!"  

"Diffondete l'amore umile e grande  

che il Signore Gesù,  

il Bambino di Betlemme ci dona!" 

(Card. Angelo Bagnasco) 

 

 

 

 

 

 

Con il desiderio  

di poter riconoscere  

sempre di più in questo Bambino 

il Re della nostra vita 

per annunciarlo con gioia! 

Santo Natale 

 

Suor Gloria 


